

30.11.2009 - 07:31 Uhr

Personelle Veränderungen bei der NAB

Aarau (ots) -

Daniel Schläpfer, Leiter Kreditmanagement und Mitglied der Geschäftsleitung, hat entschieden, sich beruflich neu zu orientieren und wird per Ende Februar 2010 aus der NAB ausscheiden. Sein Nachfolger per 1. Februar 2010 wird Daniel Halter. Die Leitung der Region Brugg übernimmt per 1. Januar 2010 Leonhard Walser. Er folgt auf Roberto Belci, der ab dem gleichen Zeitpunkt als Mitglied der Geschäftsleitung das Privatkundengeschäft der NAB leiten wird.

Nach sechs Jahren als Leiter Kreditmanagement und Mitglied der Geschäftsleitung der NAB hat sich Daniel Schläpfer entschieden, eine Auszeit zu nehmen, um sich beruflich neu zu orientieren. Er verlässt die Bank Ende Februar 2010. Per 1. Februar 2010 übernimmt Daniel Halter die Führungsverantwortung im Kreditmanagement und nimmt Einsitz in der Geschäftsleitung. Daniel Halter war von 1996 bis 2005 für das Firmenkundengeschäft der Bank Leu und der CS in Dietikon zuständig. Danach leitete er während vier Jahren im Kreditmanagement Zürich den Bereich kommerzielle Immobilienfinanzierungen und war zuletzt als Sektorleiter für verschiedene Projekte innerhalb des Credit Quality Management verantwortlich. Daniel Halter ist ausgebildeter Betriebsökonom HWV und hat mit dem Advanced Executive Program am Swiss Finance Institute in Zürich sowie dem International Banking Program in San Francisco bankspezifische Weiterbildungen absolviert. Der 51-Jährige wohnt seit 1993 mit seiner Frau und seinen zwei Kindern in Oberlunkhofen. Seine Freizeit verbringt er am liebsten mit seiner Familie und mit sportlichen Aktivitäten.

Leonhard Walser neuer Leiter der Region Brugg

Zum neuen Leiter der Region Brugg wurde Leonhard Walser ernannt. Er tritt die Nachfolge von Roberto Belci an, der ab 1. Januar 2010 als Mitglied der Geschäftsleitung für das Privatkundengeschäft verantwortlich zeichnet. Leonhard Walser stösst von der Glarner Kantonalbank zur NAB. Dort war er als Mitglied der Geschäftsleitung für den Bereich Privatkunden zuständig. Vorher war der 52-jährige gebürtige Bündner über 30 Jahre für den CS Konzern tätig und zuletzt während mehrerer Jahre für das Privatkundengeschäft in der Zentralschweiz verantwortlich. Leonhard Walser hat das Bankfach von der Pike auf gelernt. Der eidg. dipl. Bankfachmann hat an der Swiss Business School einen Bachelor in Business Administration mit Schwergewicht Strategisches Management und Banking erworben. Zu seinen Hobbys zählen Ski fahren, Golf und Joggen.

Eine umsichtige Persönlichkeit verlässt die Bank

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der NAB danken Daniel Schläpfer für seine wertvolle Arbeit und sein grosses Engagement zugunsten der Bank. Das Kreditmanagement hat sich unter seiner Leitung konstant weiter entwickelt und zeichnet sich heute durch eine effiziente Organisation und schlanke Prozesse aus. Der umsichtigen Kreditsprechungs politik von Daniel Schläpfer ist es zu verdanken, dass die NAB ihre Kreditrisiken auch in dieser wirtschaftlich angespannten Zeit im Griff hat.

Ein Foto von Daniel Halter und Leonhard Walser finden Sie im Internet unter www.nab.ch/mediencorner

Sämtliche Medienmitteilungen der NAB finden Sie im Internet unter www.nab.ch/mediencorner

Kontakt:

Marlies Hürlimann
Leiterin Unternehmenskommunikation
Bahnhofstrasse 49
5001 Aarau
Tel.: +41/62/838'86'53
E-Mail: marlies.huerlimann@nab.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007871/100594595> abgerufen werden.